

TIPP DES TAGES

17. Juni 2020

Sonnenfänger basteln

Idee und Fotos: www.kreativraum24.de



Unglaublich: Diese Sonnenfänger sind aus weißem Bastelkleber und Lebensmittelfarben hergestellt! Die Anfertigung ist einfach und macht super Spaß!

Ihr braucht:

Weißer Bastelkleber, Lebensmittelfarben, Deckel, Pipette, Zahnstocher, Locher, Faden

Los geht's:

Legt verschiedene Deckel vor euch. Am

besten funktionieren Deckel, die eine gerade Verschlusskante haben, z.B. Deckel von Pringels. Füllt die Deckelflächen ganz mit weißem Bastelkleber aus. Träufelt einige Tropfen Lebensmittelfarbe auf den Bastelkleber. Am besten funktioniert das Aufträufeln mit einer Pipette.



Verrühre die Farbe mit einem Zahnstocher ineinander.

Nun müssen die Sonnenfänger etwa 3 – 5 Tage trocknen. Wenn der Kleber ganz durchsichtig geworden ist, ist der Sonnenfänger durchgetrocknet.

Löst vorsichtig den Sonnenfänger aus dem Deckel. Das geht am einfachsten, wenn mit einem

Messer am Rand den getrockneten Kleber etwas angehoben wird und dann aus dem Deckel herausgelöst.

Jetzt mit einem Locher oder Nagel ein Loch stanzen.

Faden befestigen und einen schönen Platz am Fenster suchen.



Viel Spaß beim Sonnenstrahlen einfangen!

Liebe Grüße und bleibt gesund

Sabine Clausen

015123669242

Bildungsforum im Falkenhagener Feld, Im Spektefeld 26, 13589 Berlin, Tel.: 030-3736253

Ein Projekt der Paul-Gerhardt-Kirchengemeinde Spandau gefördert mit Mitteln "Zukunftsinitiative Stadtteil - Teilprogramm Soziale Stadt"

Wer diesen Newsletter nicht mehr erhalten möchte, sendet bittet eine e-mail an:

sabine.clausen@paulgerhardtgemeinde.de